

La Ufro tiene dulce revancha en el Campeonato Nacional de Futsal

FEMENINO. Ganó el título y derrotó en la final a la Universidad de Antofagasta. Las nortinas le arrebataron el cetro en 2023.

Robinson Tobares

robinson.tobares@australtemuco.cl

Dicen que el deporte siempre da espacios para las revanchas. La añosa frase cobró cuerpo para la Universidad de La Frontera, que se quedó con el título en el Campeonato Nacional Universitario Femenino de Futsal.

La copa la levantó ayer tras golear en la final a la Universidad de Antofagasta por 5-0, el mismo rival que le arrebató el cetro el año pasado.

El triunfo lo alcanzó en el Gimnasio Olímpico de la Universidad de La Frontera y con su público. Bajo el constante aliento de sus seguidores, el anfitrión del torneo siempre confió en su juego y esperó paciente el momento para clavar su primera daga.

Después de un inicio de poco protagonismo ofensivo, abrió la cuenta por intermedio de Valery Leal. La jugadora, que ocupa la posición de cierre, anotó el gol que le permitió a su equipo adquirir la confianza necesaria para convertirse en dominador absoluto.

Con el 1-0, la Ufro se asentó

5 partidos disputó la Ufro en el Campeonato Nacional de Futsal. Las anfitrionas ganaron todos sus encuentros y se alzaron con el título.

mejor en la cancha y empezó a llegar al arco rival con más frecuencia. Su mayor presencia en la zona adversaria le abrió el camino para anotar dos tantos más antes del descanso (ambos por intermedio de Lillian Cortés).

ROTACIONES

Luego del descanso hizo rotaciones constantes de jugadoras y con los cambios no perdió la línea. Manteniendo el control de la pelota y sin darle oportunidad a las nortinas, cerró su tarea con otros dos goles de Valery Leal.

Los tantos le llevaron a ampliar las diferencias y a abrazar la ansiada copa tras seis días de competencia.

“Considero que el título tiene mucho de justicia. Ganamos todos nuestros partidos y



EN CALIDAD DE INVICTO, EL PLANTEL DE LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA GANÓ EL NACIONAL DE FUTSAL.

en la final respondimos bien”, expresó Valery Leal, jugadora de la Ufro.

“Trabajamos mucho para esto. Quiero destacar el trabajo del grupo porque cada una de nosotras entregó lo mejor en el campeonato”, añadió la goleadora de la final.

Anaís Salamanca, también jugadora de la Ufro, valoró el cetro en medio de los festejos.

“En algunos partidos costó

más y en otros un poco menos. Lo importante es que los ganamos todos y salimos campeonas”, afirmó Anaís Salamanca, quien recordó la final perdida el año pasado a manos de la Universidad de Antofagasta.

“El año pasado nos tocó perder la final. Ahora llegamos mejor preparadas y ahí están los resultados”, recalcó la estudiante de Educación Física.

Antes del partido entre la

Ufro y la Universidad de Antofagasta, la Universidad Católica del Maule derrotó por 5-0 a la Universidad de Viña del Mar en el partido por el tercer puesto.

Luego de albergar el Nacional de Futsal, la Universidad de La Frontera será sede de un nuevo evento: el Nacional Universitario de Natación. El certamen se disputará hoy y mañana en la piscina temperada de la institución.